

Fútbol cubano convoca otras cinco figuras de ligas extranjeras



La Habana, 26 may (RHC) - Cuba convocó a otros cinco futbolistas que se desempeñan por su cuenta en ligas extranjeras de cara a la Copa de Oro en Estados Unidos y los dos partidos que le restan en las eliminatorias mundialistas para Catar-2022, en la que ya perdió toda posibilidad.

Así lo informaron el martes en rueda de prensa autoridades del fútbol cubano, en presencia del vicepresidente del Instituto de Deportes (Inder), Ariel Sainz, al anunciar la nueva nómina de 23 jugadores, 17 de los cuales militan en clubes profesionales en el exterior.

Los nuevos llamados a filas son Modesto Méndez, Dairon Reyes, ambos del Fort Lauderdale, de Estados Unidos, Davide Incerti (Ternana de Italia), William Pozo (Strommen de Noruega) y Raico Arozarena (Tampa Bay). Este último sólo estará en la Copa de Oro por razones de visado, aclaró en rueda de prensa el comisionado nacional Oliet Rodríguez.

Ellos se suman a Onel Hernández (Norwich City de Inglaterra), Joel Apezteguía (Tre Fiori de San Marino), Jorge Corrales (Tulsa de Estados Unidos) y Carlos Vázquez (Alcorcón de España), quienes participaron en marzo en los

primeros dos partidos de la selección en las eliminatorias para Catar, en un hecho histórico para el fútbol cubano.

También a Marcel Hernández (Alajuelense de Costa Rica), quien forma parte de la Asociación de Fútbol de Cuba (AFC), pero sigue sin poder ser convocado por "problemas personales" pendientes en Costa Rica, según Rodríguez.

La meta es "lograr una selección sólida, robusta, que nos permita cumplimentar con todos los objetivos" que nos hemos propuesto, apuntó el federativo.

Destacó que reinsertar jugadores sigue siendo un interés de la AFC y afirmó que la experiencia con el primer grupo “ha salido muy bien” y estos “son pasos muy importantes en la consolidación”.

"Es el equipo de ensueño en estos momentos, no podemos decir que es el histórico", dijo por su parte el DT de la selección, Pablo Elier Sánchez.

De los 23 convocados, siete juegan en clubes profesionales de varios países con el aval de la AFC.

Cuba, que tras perder 0-1 ante Guatemala y 1-2 contra Curazao perdió toda posibilidad de estar en Catar-2022, cerrará su calendario premundialista ante Islas Vírgenes el 2 de junio en Guatemala y el 8 chocará contra San Vicente y las Granadinas en Granada.

Pero el objetivo clave en estos momentos es la Copa de Oro, que arranca el 10 de julio en Estados Unidos, y en la que la isla nunca ha podido subir al podio en 11 ediciones.

En la fase eliminatoria para la Copa de Oro, la tricolor se estrenará el 3 de julio ante ante Guyana Francesa y de imponerse enfrentaría al ganador entre Trinidad y Tobago y Monserrat.

La mejor actuación del fútbol cubano en el principal torneo de selecciones nacionales de Concacaf ocurrió en el lejano 1971, cuando ocuparon un honroso cuarto lugar.

En su última participación en la Copa de Oro el equipo cubano cayó ante México y Canadá, en ambos casos 7-0 y frente a Martinica (3-0).

Durante la conferencia de prensa, se informaron otros detalles con relación al deporte más universal en la isla. Entre ellos destacan la adquisición de 10.500 balones para el desarrollo del balompié en todos los niveles y regiones del país y el interés de clubes de Centroamérica en otros futbolistas cubanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/258557-futbol-cubano-convoca-otras-cinco-figuras-de-ligas-extranjeras>



Radio Habana Cuba